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Auf diese Posts habe ich gewartet. Ich fasse mal einige Forderungen zusammen: Klauß raus,
wenn das Hecking nicht macht, auch er raus und der AR soll Hecking entlassen, damit Klauß
entlassen werden kann, Danach soll die Mehrzahl des Aufsichtsrats zurücktreten, auch der
Stellvertreter, damit wir der Sponsor wohl auch verschwindet. Also alles raus und neu
anfangen.

ZU beginn der Saison: Wie lange dauert es bis der AR (Grethlein) einen Sportvorstand holt. Er
wartet, bis Hecking die Lust verliert. Hecking kam, Tenor war, endlich tolle Verpflichtungen mit
Früchtl, Singh und Köpke, ganz toll Schäffler.

Also was jetzt? Es ist immer das selbe, erst die Mannschaft schlecht, dann der Trainer dann der
SV, dann der AR.

Natürlich muss schnell was geschehen, aber alle raus, wer ist dann noch da? Ist das die
Lösung? Falls tatsächlich der AR größtenteils zurücktritt, wer soll dann Hecking entlassen?

Visionen muss der AR haben, welche sollen das sein? "Wir wollen in 4 Jahren die 10.
Meisterschaft!" Das kann ein Wunsch sein, ist aber keine Vision, nur als Beispiel. So wie ich die
Verpflichtung von Hecking verstanden habe,, will man die Mannschaft umbauen und mit einem
jungen Trainer etwas neues aufbauen. Ob es richtig ist, z,B, diesen Weg mit Klauß zu gehen
kann man diskutieren. Wo sind denn die Foristen, die sich noch vor wenigen Wochen für Klauß
eingesetzt haben? Warum wird jetzt geschwiegen?

Das Forum ist hier jetzt konfus. Es wird nur alles schlecht gemacht und es wird operative Hektik
verlangt, aber das ersetzt nicht geistigen Stillstand.

Ich sehe es kritisch, dass mit einem Spieler, der schon sehr gut gespielt hat, jetzt momentan
aber nicht die nötige Leistung bringt, den Verein verlassen muss. Aber ich trage auch nicht die
Verantwortung. Ich habe hier auch meine Bedenken wegen Klauß genannt, aber auch
geschrieben, dass eine Entlassung jetzt nicht sein sollte.

Wenn ich hier lese, der Grethlein sollte mal auf den Tisch hauen, den Hecking zum Rapport
bestellen. Woher wisst ihr, dass nicht ernsthafte Gespräche stattfinden. Dann die blöden
Bemerkungen über Zigarre und Bierflasche. Was wäre anders, wenn er keine Zigarre und kein
Bier gehabt hätte? Wäre dann alles besser? Woher wollen denn manche wissen, dass es keinen
Plan mit Hecking gab und gibt? Es keine Krisengespräche gibt? Keiner weiß, was hinter den
Kulissen geschieht, aber viele tun so, als wüssten Sie alles.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-
aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3430374#post3430374

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3430374#post3430374
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3430374#post3430374

